

Hier après-midi, plusieurs centaines de personnes s'étaient pressées pour assister à l'inauguration des 21èmes Rencontres Théâtrales de Tomblaine.



Cette année, le festival "Aux Actes Citoyens" accueille :

- Le comédien et auteur Daniel PREVOST.
- Le metteur en scène Charles TORDJMAN, qui a notamment adapté le livre de François BON "Daewoo" dans une pièce de théâtre récompensée en 2005 par un Molière.
- La députée socialiste de Moselle Aurélie FILIPPETTI, spécialiste des questions de Culture.



Cette année, le festival revêt un caractère tout particulier, puisqu'il se déroulera en partie sous le chapiteau des "Baladins du Miroir".



Pour tout savoir sur le programme de l'édition 2012, rendez-vous sur le [site "Aux Actes Citoyens"](#).

Vous pouvez également vous adresser par téléphone à l'Espace Jean Jaurès au 03.83.33.27.50.

A la Une de l'Est Républicain :

Tomblaine : des paroles des gestes et des actes

ER
13/05/2012



Lancement hier de « Aux actes citoyens » à Tomblaine, 21e rencontres théâtrales qui se poursuivent jusqu'au 19 mai. En 24 Heures Photo Denis MOUSTY

Cliquer sur l'article pour agrandir :

Culture

Trois coups citoyens

ER
13/05/2012



■ Ils ont donné les trois coups d'une semaine « nécessaire ».

Photo Denis MOUSTY

Daniel Prévost et Aurélie Filippetti ont joué du bâton pour ouvrir « Aux actes citoyens », hier à Tomblaine.

« Ouvert pour cause de travaux » aurait-on pu afficher sur les portes de l'espace Jean-Jaurès de Tomblaine, à l'inverse du message si souvent apposé sur les devantures de magasins en cours de réfection. Le centre culturel qui accueille traditionnellement les rencontres théâtrales devait d'ailleurs en subir une. Et c'est la raison pour laquelle l'association « Aux actes citoyens » avait organisé sa semaine de spectacles en dehors de son berceau, en plantant une yourte et le chapiteau des « Baladins du Miroir » dans son voisinage immédiat. Mais comme le démarrage du chantier a pris du retard, rien n'interdisait plus d'investir à nouveau l'espace Jean-Jaurès. Voilà pourquoi cette semaine culturelle est doublement ouverte (jusqu'au 19 mai) à l'extérieur en même temps qu'à l'intérieur de ses murs habituels pour sa 21e édition.

C'est donc sur une surface conforta-

ble que la manifestation a été lancée hier par le député-maire Hervé Féron accompagné de Charles Tordjman, Daniel Prévost de passage à Nancy et de la parlementaire Aurélie Filippetti.

« Aux actes citoyens » n'est pas une découverte pour le comédien qui est déjà venu voir des élèves du lycée professionnel de Pont-Saint-Vincent monter une de ses pièces, « Sodome et Virginie ». « Je trouve l'idée d'occuper tous ces jeunes gens merveilleuse », estime l'artiste à travers la place faite aux amateurs par une programmation très éclectique.

Cette semaine des rencontres théâtrales n'est pas étrangère non plus à la députée mosellane qui s'y déplace pour la seconde fois à l'invitation d'Hervé Féron, « l'initiateur de ce programme de théâtre populaire. On est dans un quartier avec des problèmes sociaux en cours de réhabilitation urbaine. C'est par la culture, le théâtre, le spectacle vivant, les arts de la rue que l'on peut aussi redonner de l'espoir, de la joie et des perspectives à tous les gamins vivant dans des familles qui ne sont pas socialement favorisées », a déclaré Aurélie Filippetti en marge de la visite inaugurale très animée du site. Une autre des vocations de la semaine est de favoriser l'échange. Y compris entre les générations souligne Hervé

Féron en évoquant la soirée « en voiture Simone ». Un événement dans l'événement qui, samedi prochain, verra arriver des personnes âgées en limousine, sur des trikes, à bord de voitures de collection ou encore sur des Harley-Davidson, pour assister à une pièce de boulevard. Un genre de théâtre parmi une gamme très large de spectacles détaillés sur le site www.auxactescitoyens.fr.

Frédéric CLAUSSE

Ministre ?

► Aurélie Filippetti signe des autographes comme si elle était la prochaine ministre de la Culture. « Arrêtez avec ça. Il n'y a rien de tel pour être déçu que de se monter la tête en s'imaginant que l'on va être je ne sais quoi. L'annonce sera faite mercredi. On verra mercredi. Je suis très sereine et puis je suis en campagne pour les législatives surtout. Ça ne sert à rien d'avoir élu François Hollande président de la République si ce n'est pas pour lui donner une majorité à l'assemblée nationale ». Si elle a donné son paraphe, c'est « par gentillesse » à des personnes qui l'ont reconnue dans l'équipe de campagne socialiste.

C'est Neig Euro PS de M haité pour des qu'el qu'el trent Mil pers sents ce p camp vé Fé de B donn cord la 4e notre sembl Neig coup toute être a sot Mil cons était une blée

« 1

C'es sé a Chu Déa inau cam rue vard Pon aura l'int lemu quel son « se veu [...] sur mal « T von a pr plé con: de mur litar per sen brei crii seci pré: a sa exploi

Faits divers